



CERTIFICAT DE TRAVAIL

Par le présent, nous certifions que Madame Ariane Mérillat, née le 26 janvier 1987, a travaillé en qualité de Chargée de communication lors du semestre d'automne 2023, au sein du Département de sociologie de l'Université de Genève.

Durant son emploi et sous la responsabilité du professeur Sandro Cattacin, Ariane Mérillat a démontré des compétences remarquables dans divers domaines de la communication, notamment la conception et la gestion de sites web, ainsi que dans l'enseignement et la formation.

Les principales tâches et réalisations d'Ariane Mérillat durant son mandat incluent :

- Conception et réalisation de plusieurs sites web, en suivant ou créant des chartes graphiques adaptées. Ces sites ont été réalisés avec professionnalisme et créativité, démontrant ainsi la maîtrise des langages de programmation et des outils nécessaires à leur développement.
- Compétence avérée en retouche photo, ainsi qu'en adaptation de sites WordPress à l'aide du langage CSS, contribuant ainsi à l'amélioration de l'expérience utilisateur et à l'attrait visuel des sites web développés.
- Enseignement de trois cours dans le cadre de l'enseignement dispensé par Jenny Maggi sur la réalisation de documentaires anthropologiques. Ces cours comprenaient une session théorique ainsi que deux sessions pratiques visant à initier les élèves aux techniques de production vidéo. La contribution pédagogique de Ariane Mérillat a été hautement appréciée par les étudiants et le corps professoral.
- Réalisation d'une formation sur WordPress, permettant aux enseignants de gérer de manière autonome les sites web développés. Cette initiative a démontré les compétences d'Ariane Mérillat en matière de formation et de transfert de compétences, ainsi que son engagement à autonomiser les utilisateurs finaux.

Ariane Mérillat a accompli toutes ces tâches avec beaucoup de professionnalisme et a démontré un fort engagement envers la qualité et l'efficacité de son travail. Son dévouement, ses compétences techniques et son sens de l'initiative ont été des atouts précieux pour notre équipe.

Du point de vue personnel, Madame Mérillat mérite également des félicitations. Ses supérieurs, ses collègues, ainsi que les élèves l'ont appréciée comme une personne toujours serviable et sympathique.

Nous recommandons Ariane Mérillat sans réserve et lui souhaitons plein succès dans ses projets futurs.

Fait à Genève le 19 mars 2024

Professeur Sandro Cattacin
Institut de recherches sociologiques